
REQUERIMENTO Nº 030/2021 
 

À Mesa Diretora da Câmara Municipal de 

Vereadores de Arvorezinha – RS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   GILSON DESENGRINI DA SILVA, Vereador com assento neste Legislativo 

Municipal, vem à presença de Vossa Excelência requerer seja oficiado ao Executivo Municipal no 

sentido de tomar providências no sentido de aumentar as taxas cobradas de vendedores ambulantes 

que vem de fora do nosso Município, como meio para fortalecer o comércio local. 

 

   J U S T I F I C A T I V A 

 

   O aumento das taxas é uma forma de regularizar, organizar e, acima de tudo, 

valorizar o comércio e as empresas arvorezinhenses, geradoras de impostos, empregos e renda para 

o município, que em muitos casos precisam pagar aluguel e que na maioria das vezes não 

conseguem competir com a atuação dos vendedores ambulantes que atuam na informalidade, 

oferecendo ainda produtos de qualidade duvidosa, sem origem e garantia e, em muitos casos, sem 

nota fiscal. 

   

   Também visa proteger a feira dos produtores rurais, proteger as famílias, já que 

são pessoas desconhecidas que, em muitos casos,  batem na porta das casas para oferecer seus 

produtos, e também é uma forma de contribuir com a prevenção ao coronavírus, com a diminuição 

da circulação de ambulantes.  

 

       

   Nestes termos, 

 

   Pede deferimento. 

 

   Sala das Sessões, 28 de abril de 2021. 

      

 

  

 

        

       GILSON DESENGRINI DA SILVA 

                       Vereador 


